

## 国際英語科 韓国修学旅行 報告

10月24日から27日にかけて国際英語科2年生が4年ぶりとなる韓国修学旅行に行ってきました。集合は朝早く、解散は夜遅くの強行日程でしたが、体調を崩すこともほとんどなく、また毎日のように雨予報だったにもかかわらずいい天気ですべて4日間の行程を終えることができました。

初日は、統一展望台から北朝鮮の暮らしぶりに思いを寄せ、弘大で今時の韓国を楽しみました。



2日目は、城南外国語高校でメイトとともに午前中は授業を受け、カフェテリアでお昼を食べた後、午後は共同作業をして交流を深めました。これまでのzoom交流やメールメイトの活動を通じてもともと知り合いの生徒たちもおり、訪問した時から旧知の友のように馴染んでいました。帰る時には名残惜しそうに、いつまでも手を振ってくれて本当に歓迎されているんだと実感しました。



3 日目は、景福宮と大韓民国歴史博物館を見学し、その後学生ガイドとともに班ごとに分かれてソウル市内を散策しました。締めくくりに、NANTA というインパクトのあるショーを見て一日を終えました。



4 日目は、世界遺産である宗廟と数年前まで大統領府として使われていた青瓦台を見学して、帰国の途に就きました。ガイドさんに熱心に耳を傾ける様子や、ソナムで一生懸命学習してきたことを伝えようとする姿を見て、実り多い修学旅行になったなと感じました。みんなカメラを向けるといつも以上にいい笑顔を見せてくれたのがとても印象的でした。